

## AG du COREG de cyclotourisme Hauts de France 2018

La ville de Dunkerque a accueilli le samedi 2 mars 2019 le Comité Régional de cyclotourisme Hauts de France pour son assemblée générale 2018.

Cinq membres du club se sont donnés rendez-vous la veille en fin de journée à l'Escale, anciennement auberge de jeunesse située dans le nouveau quartier « grand large ». Babette, Présidente du club de Montigny en Cambrésis, très active dans les structures départementale et régionale, s'est jointe à nous et, tous ensemble nous sommes allés dans un restaurant en front de mer, moment de détente apprécié de chacune et de chacun d'entre nous.

Le lendemain matin dans la salle où l'AG a eu lieu, le Président du COREG Maurice Taillefer présente le site : [sentinelle.sportdenature.fr](http://sentinelle.sportdenature.fr). Ce site est à renseigner pour signaler un danger potentiel persistant afin de pérenniser la sécurité de tous les usagers sur la route ou sur les chemins.

L'après-midi est consacrée à l'ordre du jour, discours des personnalités, présentation du budget, vote des actions menées tout au long de l'année et remise de récompenses.



Notre amie Chantal, membre du comité du club, du comité départemental du Nord qui depuis de nombreuses années dépense beaucoup d'énergie, donne du temps en tant que bénévole a reçu des mains du Président du COREG la médaille de bronze décernée par la Fédération Française de Cyclotourisme. Nous étions heureux pour notre récipiendaire et nous l'avons longuement félicitée.

photo Patrick Fontenelle

Un pot de l'amitié clôtura cette AG sans oublier avant de partir d'acheter quelques gaufres, spécialité de Dunkerque.

Daniel